



CRA COQUELLES
- Dimanche 2 janvier 2022 -

Une manifestation pro-migrants met le feu aux poudres !

- ⇒ Suspicion de jet d'urine sur un collègue !
- ⇒ Outrages ! ⇒ Dégradations ! ⇒ Exhibition !



Le dimanche 2 janvier, le ~~centre pénitentiaire~~ CRA Coquelles a, une nouvelle fois, été le théâtre d'agissements délictueux mettant en grande difficulté l'intervention de nos collègues de la garde et de l'Unité de Transferts pour rétablir l'ordre !

C'est à l'occasion d'une manifestation d'une quinzaine d'individus pro-migrants aux abords du CRA Coquelles que cette émeute a éclaté !

Alliance Police Nationale exige la mise en place de P.I.E. (modèle CRA Coquelles), au plus vite, sur l'ensemble des départements ! A cette heure, la population du CRA Coquelles est d'environ 20% issue de maison d'arrêt ! Inadmissible quand on sait la sensibilité des CRA actuels !

Alliance Police Nationale demande l'interdiction de toutes manifestations aux abords immédiats du CRA Coquelles.

Alliance Police Nationale réclame un effectif adapté à la capacité et la particularité du CRA Coquelles (règle d'or d'un ratio minimum de 1.4), une accentuation des formations spécifiques d'intervention (type ERIS) et du matériel d'intervention en dotation individuelle !

DIDPAF 62 – CRA COQUELLES



Décisions rendues pour les faits évoqués :
**1 COPJ et 3 avertissements
pénaux probatoires !**



Gradés et
Gardiens de la Paix
Policiers Adjoints
et Cadets

Personnels
Administratifs
Techniques
Scientifiques
Contractuels
SIC



ALLIANCE POLICE NATIONALE

ENSEMBLE POUR ETRE PLUS FORT

Le Bureau Régional

Le 03 janvier 2022